



## Organiser un concours de déguisements

Au club, les déguisements font toujours beaucoup d'effet et donnent lieu à de véritables moments d'amusement, très conviviaux.

Pendant la Semaine Européenne du Développement Durable, pourquoi ne pas sensibiliser vos cavaliers à travers une action qui se déroulera dans la joie et la bonne humeur ? Ce concours peut d'ailleurs se dérouler en parallèle d'une compétition de CSO, de dressage, etc. Cela apportera de l'originalité à votre événement - voir notre fiche « Organiser une compétition éco-responsable ».

Par ailleurs, les déguisements peuvent également être réalisés à l'occasion d'un spectacle équestre, qui enchante petits et grands - voir notre fiche « Organiser un spectacle équestre sur le thème du DD ».

Pour réaliser des costumes à partir d'éléments de récupération, intéressez-vous à ce qui n'est plus utilisé au club : ficelles à ballot, sacs à granulés vides, vieilles brosses, tapis, couvertures, filets décousus, etc.

Vous pouvez également trouver de nombreux matériaux de récupération chez vous : vieux habits, bouteilles en plastique, en carton, bouchons, CD, sacs plastiques, journaux, ficelles, pots de yaourt, cartons, rouleaux de papier toilette ou absorbant, perles d'un collier cassé, emballages de céréales, de pâtes, décorations non-comestibles de gâteaux, bouchons de liège, cire de bougie, allumettes usagées, enveloppes, papiers imprimés, boutons d'un vêtement usagé, aluminium, etc.

Pour décorer ces matériaux, utilisez des gommettes, de la peinture, des tissus, etc.

En fonction de ce que vous aurez, vous trouverez facilement des idées et tutoriels sur internet pour réaliser ce que vous désirez. N'hésitez pas non plus à vous réunir avec les cavaliers et leurs parents pour mettre en commun vos idées et vos matériaux.



© Les Sabots du Mas Massou